

Am Freitag haben wir uns auf den Weg gemacht, um uns bei Familie Peters einen Tannenbaum zu besorgen. Wir wurden herzlich von Gregory und Carlo empfangen. Sie haben uns zuerst einmal die verschiedenen Baumarten gezeigt und erklärt. Danach konnten wir sehen, wie die Tannenbäume für den Transport verpackt werden. Schließlich durften wir uns einen Tannenbaum für unseren Kindergarten aussuchen. Gregory und Carlo haben uns diesen schönen Tannenbaum geschenkt und zum Schluss wurden wir auch noch mit selbst gebackenen Plätzchen verwöhnt. Vielen Dank!





